

Avancement des travaux au lotissement du Bas-Bourg



La visite de chantier, mercredi, a permis de constater l'avancement des travaux du lotissement du Bas-Bourg, avec la fin du terrassement. | OUEST-FRANCE

Renouveler la population et offrir l'opportunité à de jeunes couples de pouvoir construire, tel est l'objectif affiché par la commune pour le lotissement du Bas-Bourg. Dans le prolongement de celui du Clos-Fournier et sous l'égide de l'entreprise PLCE, maître d'œuvre, les travaux se poursuivent, avec le terrassement réalisé par la Setap, qui devait prendre fin ces jours-ci.

Parallèlement, la mise en place des réseaux et le bornage des lots vont se succéder. Ainsi, les quatorze lots de 380 à 580 m², au prix de 72 € le mètre carré, seront mis à disposition des futurs acquéreurs, dès fin septembre-début octobre. « **Sept lots sont déjà réservés où en cours de l'être. Les personnes intéressées peuvent s'adresser en mairie, au tél. 02 96 84 46 71** », indique le maire, Christian Guilbert.